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ATA DA 1ª SESSÃO ORDINÁRIA, EM 07 DE FEVEREIRO DE 2023 
 
 

Presidência – Nestor de Lira Moura 

 

1º Secretário – Genival Gomes de Moura 
 

2º Secretário – José Leandro da Silva Neto 
 
 

Vereadores Presentes: Abenildo Severino da Silva, Emanoel José Miranda, Florisvaldo Bezerra 
Lopes Neto, Genival Gomes de Moura,Gustavo André de Lucena Sousa, José Leandro da Silva 
Neto, José Welder Ferreira, Leonardo Henrique de Moura, Nestor de Lira Moura e Vandilson 
Domingos Pereira. 

 
Vereadores Ausentes:  Jairverton Kaio dos Santos Bezerra 

 

ABERTURA – Às 15:00h (quinze horas) da terça-feira, dia 07 de fevereiro de 2023, iniciou-se  a 

1ª sessão ordinária, do 1º período legislativo, da 16ª Legislatura, da Câmara Municipal de Riacho 

das Almas. 

O senhor presidente Nestor de Lira Moura convidou a todos para ficarem de pé e em 

nome de Deus declarou aberta a sessão. O senhor presidente pediu ao primeiro secretário que 

lesse um versículo da bíblia sagrada. Havendo o número legal de vereadores, pediu ao segundo 

secretário que fizesse a chamada individual e que o servidor da Casa passasse o livro de presença 

entre os edis. O senhor presidente informou aos vereadores que a ata da sessão anterior estava 

à disposição na secretaria desta casa, por isso, consultou o plenário se desejavam dispensar a 

leitura da ata a leitura de ata anterior, o que foi concordado por todos, e ao fim, a ata foi 

aprovada pela unanimidade dos presentes. 

PEQUENO EXPEDIENTE – O presidente requereu ao servidor da casa que iniciasse o pequeno 

expediente. 

 
 Foi lido o Requerimento 01.2023 de autoria do Vereador Gustavo Lucena, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita a reabertura dos correios de todo município. 
 
 Foi lido o Requerimento 02.2023 de autoria do Vereador Gustavo Lucena, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita a pavimentação em paralelepípedos da Rua Odilon, 
localizada na Vila Rangel. 
  
 Foi lido o Requerimento 03.2023 de autoria do Vereador Gustavo Lucena, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja construida uma escola munical na Vila Rangel. 
 
 Foi lido o Requerimento 04.2023 de autoria do Vereador Gustavo Lucena, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita a pavimentação em paralelepípedos da Rua José Bezerra na 
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Vila Rangel.  
 
 Foi lido o Requerimento 05.2023 de autoria do Vereador Gustavo Lucena, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feito o asfalto da PE 121, que liga Riacho a Vila Trapiá. 
 
 Foi lido o Requerimento 06.2023 de autoria do Vereador Gustavo Lucena, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita a pavimentação em paralelepípedos na Rua Aroldo Batista 
no Bairro Santa Terezinha. 
 
 Foi lido o Requerimento 07.2023 de autoria do Vereador Gustavo Lucena, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feito a reforma da quadra de esportes da Vila Rangel e que sejam 
instalados equipamentos esportivos ao redor da mesma. 
 
 Foi lido o Requerimento 09.2023 de autoria do Vereador Gustavo Lucena, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita a pavimentação em paralelpípedos na Rua José Felismino, 
no bairro Celestino Ferreira, nesta cidade. 
 
 Foi lido o Requerimento 010.2023 de autoria do Vereador Gustavo Lucena, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita a pavimentação em paralelepípedos na Travessa João 
Soares, nesta cidade. 
 
 Foi lido o Requerimento 011.2023 de autoria do Vereador Gustavo Lucena, com destino a 
prefeitura, no sentido de realizar  a implantação e o apoio técnico necessário para a instalação de 
diversos biodigestores para a produção de biogás nas residências e escolas da zona rural do 
município. 
 
 Foi lido o Requerimento 012.2023 de autoria do Vereador Gustavo Lucena, com destino a 
prefeitura, no sentido de promover o piçarramento em determinados pontos da estrada do Sítio 
Chã do Bandeira nas proximidades das residências dos senhores Evandro, mais conhecido como 
Guega, e próximo ao Sr. Manoel de Guilherme e Júnior Vilela. 
 

Foi lido o Requerimento 013.2023 de autoria do Vereador Gustavo Lucena, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feito uma lombada em frente a casa do sr. Adriano, póximo ao 
ponto de apoio do Samu, no bairro Jiquiri. 
 
 Foi lido o Requerimento 014.2023 de autoria do Vereador Gustavo Lucena, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja criado um local para prática de ciclismo. 
 
 Foi lido o Requerimento 015.2023 de autoria do Vereador Gustavo Lucena, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita a pavimentação em paralelepípedos na Rua Matias Sebastião 
Ribeiro, no bairro Santa Terezinha. 
 
 Foi lido o Requerimento 016.2023 de autoria do Vereador Gustavo Lucena, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja promovido o piçarramento nas ruas que não possuem calçamento 
na Vila do Rangel. 
 
 Foi lido o Requerimento 017.2023 de autoria do Vereador Gustavo Lucena, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita uma parada deônibus no Sítio Areias, próximo a casa do sr. 
Barão. 
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 Foi lido o Requerimento 018.2023 de autoria do Vereador Gustavo Lucena, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita a pavimentação da Rua Nossa Senhora da Conceição, Código 
279, localizada no Bairro Cohab. 
 
 Foi lido o Requerimento 019.2023 de autoria do Vereador Gustavo Lucena, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita a pavimentação da Rua Abdias Bezerra da Silva, código 286, 
localizada na Vila Rangel. 
 
 Foi lido o Requerimento 020.2023 de autoria do Vereador Gustavo Lucena, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita a pavimentação da Rua Caetano de Deus, na Vila Trapiá. 
 
 Foi lido o Requerimento 021.2023 de autoria do Vereador Gustavo Lucena, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feito o saneamento da Rua Caetano de Deus, na Vila Trapiá. 
 
 Foi lido o Requerimento 022.2023 de autoria do Vereador Gustavo Lucena, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita a instalação de luminárias de iluminação Pública no 
Loteamento Nossa Senhora de Fátima. 
 
 Foi lido o Requerimento 023.2023 de autoria do Vereador Gustavo Lucena, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita a pavimentação da Rua Sebastião Monteiro da Silva, no 
loteamento Enoc. 
 
 Foi lido o Requerimento 024.2023 de autoria do Vereador Gustavo Lucena, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feito o saneamento da casa do sr. Ziel até o Posto de Saúde da 
Vila Rangel afim de atender as diversas casas de ambos os lados da estrada. 
 
 Foi lido o Requerimento 025.2023 de autoria do Vereador Gustavo Lucena, com destino a 
prefeitura, no sentido de indicar ao poder Executivo que encaminhe para a Casa João Soares da 
Fonseca um Projeto de Lei alterando o período de Licença Maternidade com base na Lei Federal 
10.770, de 09 de setembro de 2008. 
  
 Foi lido o Requerimento 026.2023 de autoria do Vereador Gustavo Lucena, com destino a 
prefeitura, no sentido de que sejam feitas paradas de ônibus nos acostamentos novos da PE 95 no 
perímetro de Riacho das Almas. 
  
 Foi lido o Requerimento 027.2023 de autoria do Vereador Gustavo Lucena, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feito um ponto de ônibus ao lado da Escola Santos Cardoso, na 
Vila Pinhões. 
 
 Foi lido o Requerimento 028.2023 de autoria do Vereador Gustavo Lucena, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feito um saneamento por trás da Escola Santos Cardoso, na Vila 
Pinhões. 
 
 Foi lido o Requerimento 029.2023 de autoria do Vereador Abenildo Severino, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feito um ponto de ônibus na entrada de Mariquinha de João 
Zidoro no sítio Trapiá. 
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 Foi lido o Requerimento 030.2023 de autoria do Vereador Abenildo Severino, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita a substituição da tubulação de 100 por 150 da rede de 
saneamento nas Ruas Olegário Coleta e João Quirino na Vila de Trapiá. 
 
 
 Foi lido o Requerimento 031.2023 de autoria do Vereador Abenildo Severino, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja concluida a pavimentação em paralelepípedos no Sítio Lagoa de 
Três Irmãos. 
 
 Foi lido o Requerimento 032.2023 de autoria do Vereador Abenildo Severino, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita a reforma nas escolas dos sítios Lagoa de três Irmãos, 
Ramada de trapiá e bento. 
 
 Foi lido o Requerimento 033.2023 de autoria do Vereador Abenildo Severino, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja construida uma creche/escola na Vila de Trapiá. 
 
 Foi lido o Requerimento 034.2023 de autoria do Vereador Abenildo Severino, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita a pavimentação em frente a igreja da Ramada de Trapiá. 
 
 Foi lido o Requerimento 035.2023 de autoria do Vereador Abenildo Severino, com destino a 
prefeitura, no sentido de que sejam instaladas câmeras de monitoramento na praça do livramento 
na vila trapiá. 
 
 Foi lido o Requerimento 036.2023 de autoria do Vereador Abenildo Severino, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita a pavimentação em paralelepípedos na rua projetada por 
trás do cemitério Frei Damião na Vila Trapiá. 
 
 Foi lido o Requerimento 037.2023 de autoria do Vereador Abenildo Severino, com destino a 
prefeitura, no sentido de que construida uma passagem molhada no sítio bento, próximo a casa de 
Kika. 
 
 Foi lido o Requerimento 038.2023 de autoria do Vereador Abenildo Severino, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja construida uma passagem molhada no sítio tanquinhos, próximo 
a casa do sr. Zé Silivestre. 
 
 Foi lido o Requerimento 039.2023 de autoria do Vereador Abenildo Severino, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja construida uma passagem molhada no sítio dois riachos, próximo 
a casa do sr. Zé de Cazuza. 
 
 Foi lido o Requerimento 040.2023 de autoria do Vereador Abenildo Severino, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja retomada a feira livre de trapiá. 
 
 Foi lido o Requerimento 041.2023 de autoria do Vereador Abenildo Severino, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita a reforma dos vestiários e manutenção dos refletores do 
campo da Vila de Trapiá. 
 
 Foi lido o Requerimento 042.2023 de autoria do Vereador Abenildo Severino, com destino a 
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prefeitura, no sentido de que seja isntalado 4 refletores em torno da quadra de areia na Vila de 
Trapiá. 
  
 Foi lido o Requerimento 043.2023 de autoria do Vereador Abenildo Severino, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita a pavimentação em paralelepípedos na entrada do rangel, 
sendo do trevo até a referida vila. 
 
 Foi lido o Requerimento 044.2023 de autoria do Vereador Abenildo Severino, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja implantada a rede de água no sítio trapiá, sendo da entrada do 
referido sítio até a casa do sr. Manoel Rosendo. 
 
 Foi lido o Requerimento 045.2023 de autoria do Vereador Abenildo Severino, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja colocado piçarra do antigo lixão até a Vila do Rangel. 
 
 Foi lido o Requerimento 046.2023 de autoria do Vereador Abenildo Severino, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita a pavimentação da entrada do cemitério Frei Damião até a 
igrejinha no interior do mesmo. 
 
 Foi lido o Requerimento 047.2023 de autoria do Vereador Abenildo Severino, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita a readequação do açougue público da Vila de Trapiá para 
que o mesmo funcione a feira livre. 
 
 Foi lido o Requerimento 048.2023 de autoria do Vereador Abenildo Severino, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita a pavimentação da rua do desvio que tem início na oficina 
de Zé Malu e término na casa de povinho, na Vila Trapiá. 
 
 Foi lido o Requerimento 049.2023 de autoria do Vereador Abenildo Severino, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja construida uma passagem molhada no riacho próximo a casa de 
brancão na Vila Pinhões. 
 
 Foi lido o Requerimento 050.2023 de autoria do Vereador Abenildo Severino, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita a pavimentação em paralelepípedos na ladeira do sítio barra 
de Carapotos, contemplando o início da ponte até a entrada da casa do sr. Conhecido por velho da 
bolacha. 
 
 Foi lido o Requerimento 051.2023 de autoria do Vereador Abenildo Severino, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita melhorias necessárias na ponte do sítio Barra de Carapotos, 
Zona Rural deste município.  
 
 Foi lido o Requerimento 052.2023 de autoria do Vereador Abenildo Severino, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feitas reposições no calçamento da principal da Vila Patos, zona 
rural deste município. 
 
 Foi lido o Requerimento 053.2023 de autoria do Vereador Abenildo Severino, com destino a 
prefeitura, no sentido de que as lombadas localizadas em frente a escola Manoel Bacelar e José 
Joaquim de Lima sejam refeitas no estilo rampa, para se tornar mais confortáveis para todos que 
transitam pelos referidos locais. 
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 Foi lido o Requerimento 054.2023 de autoria do Vereador Abenildo Severino, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja construida uma Unidade Básica de Saúde - UBS no Sítio Ramada 
de Trapiá. 
 
 Foi lido o Requerimento 055.2023 de autoria do Vereador Abenildo Severino, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feito um chafariz com bomba e caixa no sítio Lagoa de Três Irmãos. 
 
 Foi lido o Requerimento 056.2023 de autoria do Vereador Abenildo Severino, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita a pavimentação em frente a Igreja Católica, no Sítio Guaritas. 
 
 Foi lido o Requerimento 057.2023 de autoria do Vereador Abenildo Severino, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feito o saneamento da Primeira Travessa Manoel Rosendo de 
Lima, da casa de Fernando até de Fernando até a padaria de Nata, na Vila Trapiá. 
 
 Foi lido o Requerimento 058.2023 de autoria do Vereador Abenildo Severino, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feito a pavimentação  da Primeira Travessa Manoel Rosendo de 
Lima, da casa de Fernando até de Fernando até a padaria de Nata, na Vila Trapiá. 
 
 Foi lido o Requerimento 059.2023 de autoria do Vereador Abenildo Severino, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feito o saneamento da Rua Severino Elias (Biu Elias), da casa de 
Regis até a casa de Annalycy, na Vila Trapiá. 
 
 Foi lido o Requerimento 060.2023 de autoria do Vereador Abenildo Severino, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita a pavimentação em paralelepípedos da casa de Neguinho de 
Loló até a casa do ex- vereador Nezinho. 
 
 Foi lido o Requerimento 061.2023 de autoria do Vereador Nestor de Lira, com destino a 
prefeitura, no sentido de que sejam feita a pavimentação daa rua Erica Jeane de Lucena. 
 
 Foi lido o Requerimento 062.2023 de autoria do Vereador Nestor de Lira, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita a pavimentação da Rua Antônio de Medeiros Neto, ao lado 
da Choperia de Nelson. 
 
 Foi lido o Requerimento 063.2023 de autoria do Vereador Nestor de Lira, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita a pavimentação da Rua Aureliano Eusébio Monteiro, onde 
fica localizada a oficina de Ivan, próximo ao Matadouro. 
 
 Foi lido o Requerimento 064.2023 de autoria do Vereador Dr. Neto, com destino a prefeitura, 
no sentido de pavimentar a Rua José Lima Figuerôa, localizada no Bairro Santa Terezinha, que liga 
a Escola Mário da Mota Limeira a fábrica de Mauro, como é conhecida. 
 
 Foi lido o Requerimento 065.2023 de autoria do Vereador Dr. Neto, com destino a prefeitura, 
no sentido de que constuir uma praça de diversão na Vila Patos, com equipamentos de diversão 
infatil e equipamentos para socialização e entretenimento da Comunidade. 
  
 Foi lido o Requerimento 066.2023 de autoria do Vereador Dr. Neto, com destino a Mesa 
Diretora, Moção de Aplausos ao Senhor Padre Elias Joaquim. 
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 Foi lido o Requerimento 067.2023 de autoria do Vereador Dr. Neto, com destino a Mesa 
Diretora, Moção de Aplausos ao Senhor Padre Josué Torres. 
 
  
 Foi lido o Requerimento 068.2023 de autoria do Vereador Leonardo Henrique, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita a pavimentação em paralelepípedos na Rua onde mora o sr. 
Sandro da lavanderia, na Vila Patos. 
 
 Foi lido o Requerimento 069.2023 de autoria do Vereador Leonardo Henrique, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja colocado duas caixas de água de 5000l para abastecimento na Vila 
Patos. 
 Foi lido o Requerimento 070.2023 de autoria do Vereador Leonardo Henrique, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita a pavimentação em paralelepípedos na Rua José Carlos 
Gomes de Lima, no bairro Cohab. 
 
 Foi lido o Requerimento 071.2023 de autoria do Vereador Leonardo Henrique, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita uma rede de sanemaneto na rua onde mora o popular sr. 
Nilton na Vila Patos. 
 
 Foi lido o Requerimento 072.2023 de autoria do Vereador Leonardo Henrique, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja realizada a reforma na estrutura do ponto de ônibus que fica no 
sítio Alto dos Moços, em frente a casa do sr. Abel dos fogos, as margens da PE -95, neste município. 
 
 Foi lido o Requerimento 073.2023 de autoria do Vereador Leonardo Henrique, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita uma praça com bancos, canteiro de árvores, brinquedo e 
iluminação de Led no povoado da Atalaia. 
 
 Foi lido o Requerimento 074.2023 de autoria do Vereador Leonardo Henrique, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja implantado trocadores/faldários nas Unidades de Saúde e 
Hospital do nosso município. 
 
 Foi lido o Requerimento 085.2023 de autoria do Vereador Genival Gomes, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita a pavimentação em paralelepípedos na rua que liga a saída 
da Vila Trapiá até a Rua Olegário Coleta. 
 
 Foi lido o Requerimento 086.2023 de autoria do Vereador Genival Gomes, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja construida uma cerca de proteção, a basa de estacas de madeira 
e revestida com arame farpado entorno do açude estadual da Ramada de Trapiá. 
 
 Foi lido o Requerimento 087.2023 de autoria do Vereador Genival Gomes, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja construida uma cerca de tijolos com estacas de concreto e arame 
farpado ao redor do reservatório comunitáirio no Sítio Lagos de Três Irmãos. 
 
 Foi lido o Requerimento 088.2023 de autoria do Vereador Genival Gomes, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja locada ou adquirida uma casa de apoio para os pacientes que 
ncessitam de hospitais na cidade de Recife. 
 
 Foi lido o Requerimento 089.2023 de autoria do Vereador Genival Gomes, com destino a 
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prefeitura, no sentido de que sejam instalados postes e refletores no campo do sítio dois riachos. 
 
 Foi lido o Requerimento 090.2023 de autoria do Vereador Genival Gomes, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja construida duas passagens moladas no sítio dois riachos, próximo 
a casa do sr. Oliveira e outra próximo a casa do sr. Zé de Nezinho. 
 
 Foi lido o Requerimento 091.2023 de autoria do Vereador Genival Gomes, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita a pavimentação em paralelepípedos da Av. Antônio Rosendo 
de Lima na chegada da Vila Trapiá, da entrada do matadouro até a Escola José Joaquim de Lima. 
 
 Foi lido o Requerimento 092.2023 de autoria do Vereador Genival Gomes, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja construida uma praça por trás da igreja de Santa Luzia na Vila 
Trapiá. 
 
 Foi lido o Requerimento 093.2023 de autoria do Vereador Genival Gomes, com destino a 
prefeitura, no sentido de que sejam instaladas placas de identificação com os nomes de todas ruas 
e avenidas da Vila deTrapiá. 
 
 Foi lido o Requerimento 094.2023 de autoria do Vereador Genival Gomes, com destino a 
prefeitura, no sentido de que sejam construidos dois pontos de ônibus, um no sítio Bento e o outro 
próximo a casa do sr. Manoel Caboco. 
 
 Foi lido o Requerimento 095.2023 de autoria do Vereador Genival Gomes, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja construida uma área recreativa no terreno localizado por trás da 
Escola Municipal Antônio Severino dos Santos, no sítio Ramada de Trapiá. 
 
 Foi lido o Requerimento 096.2023 de autoria do Vereador Genival Gomes, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita a extensão da pavimentação de paralelepípedos na Rua 
Olegário coleta da casa do sr. Antônio Nestor até a frente da casa do sr. Mário na Lagoa de Três 
Irmãos. 
 
 Foi lido o Requerimento 097.2023 de autoria do Vereador Genival Gomes, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita a extensão da pavimentação em paralelepípedos na Travessa 
José Felismino até a Rua Nivaldo Ferreira da Silva no Bairro Celestino Ferreira. 
 
 Foi lido o Requerimento 098.2023 de autoria do Vereador Genival Gomes, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja colocado uma luminária de Led no poste na entrada da Rua 
Celestino Ferreira próximo a casa do sr. Nailson.  
 
 Foi lido o Requerimento 099.2023 de autoria do Vereador Genival Gomes, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja realizada a manutenção da passagem molhada no sítio Bento, 
próximo a casa da sra. Rita. 
 
 Foi lido o Requerimento 100.2023 de autoria do Vereador Genival Gomes, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja construida uma passagem molhada na estrada que liga Trapiá a 
Placas de Frei Miguelinho, pelo Rio Capibaribe. 
 
 Foi lido o Requerimento 101.2023 de autoria do Vereador Genival Gomes, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita a pavimentação asfáltica das Avenidas Antônio Rosendo de 
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Lima e Artur Rosendo de Lima, localizadas na Vila Trapiá. 
 
 
 Foi lido o Requerimento 102.2023 de autoria do Vereador Genival Gomes, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja contratado um médico vascular para atendimento na cidade. 
 
 Foi lido o Requerimento 103.2023 de autoria do Vereador Genival Gomes, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja construida uma Unidade de Saúde da Família - UBS no sítio Bento, 
zona rural deste municipio. 
 
 Foi lido o Requerimento 104.2023 de autoria do Vereador Genival Gomes, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita a pavimentação em paralelepípedos na rua do curral, por 
trás do açougue público da Vila de Trapiá. 
 
 
 Foi lido o Requerimento 105.2023 de autoria do Vereador Genival Gomes, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feito o sistema de esgoto sanitário na rua do curral, por trás do 
açougue público na Vila de Trapiá. 
 
 Foi lido o Requerimento 106.2023 de autoria do Vereador Genival Gomes, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja solucionado o abastecimento do sítio Ramada de Trapiá  e Lagoa 
de três Irmãos. 
 
 Foi lido o Requerimento 107.2023 de autoria do Vereador Genival Gomes, com destino a 
prefeitura, no sentido de trazer mais segurança para a Vila Trapiá, neste município. 
 
 Foi lido o Requerimento 108.2023 de autoria do Vereador Genival Gomes, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita a rede de saneamento na rua projetada por trás do cemitério 
Freo Daminão, na Vila Trapiá. 
 
 Foi lido o Requerimento 109.2023 de autoria do Vereador Genival Gomes, com destino a 
prefeitura, no sentido de que sejam construídas duas lombadas na Rua Geremias Ferreira de Souza, 
na Vila Trapiá. 
 
 Foi lido o Requerimento 110.2023 de autoria do Vereador Genival Gomes, com destino a 
prefeitura, no sentido de que sejam feitos os reparos necessários na estrada que interliga Trapiá, 
Lagoa de Três Irmãos e Dois Riachos. 
 
 Foi lido o Requerimento 111.2023 de autoria do Vereador Genival Gomes, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja enviado para a Casa João Soares da Fonseca um projeto de Lei 
que trate do reajuste salarial dos agentes de saúde e endemias. 
 
 Foi lido o Requerimento 112.2023 de autoria do Vereador Genival Gomes, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita uma passagem molhada no riacho que fica perto da casa do 
sr. Biu Marques no Sítio Ramada de Trapiá, na estrada que liga Riacho a Trapiá. 
 
 Foi lido o Requerimento 113.2023 de autoria do Vereador Genival Gomes, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita a estrada de dois riachos até o povoado do Juá. 
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Foi lido o Requerimento 114.2023 de autoria do Vereador Genival Gomes, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita a estrada de dois riachos, passando pela empresa até a 
Palmatória. 
 

Foi lido o Requerimento 115.2023 de autoria do Vereador Genival Gomes, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja construido um velório público na Vila Trapiá. 
 

Foi lido o Requerimento 116.2023 de autoria do Vereador Leonardo Henrique, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita a pavimentação da Rua Alaíde Ferreira da Silva, no bairro 
Limeira, nesta cidade. 
 

Foi lido o Requerimento 117.2023 de autoria do Vereador Leonardo Henrique, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita a pavimentação da Rua José Soares Filho, no bairro Cohab. 
 

Foi lido o Requerimento 118.2023 de autoria do Vereador Leonardo Henrique, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita a pavimentação em paralelepípedos da rua Inácio Alves 
Monteiro Filho, no loteamento Honório. 
 

Foi lido o Requerimento 119.2023 de autoria do Vereador Nestor de Lira, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita a pavimentação da Rua Zenite Ferreira da Silva. 

 
Foi lido o Requerimento 120.2023 em carácter de urgência,  de autoria do Vereador Nestor 

de Lira, com destino a prefeitura, no sentido de solicitar da Compesa o abastecimento das escolas 
do campo, Ubs e Hospitais da Cidade e Vilas. 
 

Foi lido o Requerimento 121.2023 de autoria do Vereador Nestor de Lira, com destino a 
prefeitura, no sentido de que sejam feitas duas lombadas na Rua Osvaldo Santiago. 
 

Foi lido o Requerimento 122.2023 de autoria do Vereador José Leandro, com destino a 
prefeitura, no sentido de piçarrar as estradas do Vitorino, Sítio Modesto, Cascavel, Cana Brava, 
Cajueiro e Swain. 
 

Foi lido o Requerimento 123.2023 de autoria do Vereador José Leandro, com destino a 
prefeitura, no sentido de destinar uma ambulancia para atender as demandas da Vila Patos e 
Baraúnas. 
 

Foi lido o Requerimento 124.2023 de autoria do Vereador José Leandro, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita a encanação de água no sítio Pau Ferro. 
 

Foi lido o Requerimento 125.2023 de autoria do Vereador José Leandro, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita a encanação de água no sítio Riacho do Uruçu. 
 

Foi lido o Requerimento 126.2023 de autoria do Vereador José Leandro, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita a encanação de água na Vila Patos. 
 

Foi lido o Requerimento 127.2023 de autoria do Vereador José Leandro, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita a encanção de água no Sítio Baraúnas. 
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Foi lido o Requerimento 128.2023 de autoria do Vereador José Leandro, com destino a 

prefeitura, no sentido de que seja feita a encanação de água no Sítio Salgado. 
 

Foi lido o Requerimento 129.2023 de autoria do Vereador José Leandro, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita a encanação de água no Sítio Guaritas. 
 

Foi lido o Requerimento 130.2023 de autoria do Vereador José Leandro, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita a encanação de água no Sitio Modesto. 
 

Foi lido o Requerimento 131.2023 de autoria do Vereador José Leandro, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita a encanação de água no Sítio Chambá. 

 
Foi lido o Requerimento 132.2023 de autoria do Vereador José Leandro, com destino a 

prefeitura, no sentido de que seja feita a encanação de água no Sítio Cascavel. 
 

Foi lido o Requerimento 133.2023 de autoria do Vereador José Leandro, com destino a 
prefeitura, no sentido de que sejam instaladas luminarias na entrada do sítio Salobro. 

 
Foi lido o Requerimento 134.2023 de autoria do Vereador José Leandro, com destino a 

prefeitura, no sentido de que seja feito um acostamento com piçarro na entrada do sítio Salobro, 
sentido quem vem de Caruaru para Riacho. 
 

Foi lido o Requerimento 135.2023 de autoria do Vereador José Leandro, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita a pavimentação asfáltica da PE 95 até a Vila da Atalaia. 

 
Foi lido o Requerimento 136.2023 de autoria do Vereador José Leandro, com destino a 

prefeitura, no sentido de que seja feita a pavimentação asfáltica da PE 95 até a Vila do Vitorino. 
 
Foi lido o Requerimento 137.2023 de autoria do Vereador Nestor de Lira, com destino a 

prefeitura, no sentido de que seja feita a pavimentação da Rua Erimendes Antônio de Moura, na 
Vila Rangel. 

 
Foi lido o Requerimento 138.2023 de autoria do Vereador José Leandro, com destino a 

prefeitura, no sentido de que seja feita a pavimentação da Vila de Zé de Cicero. 
 
Foi lido o Requerimento 139.2023 de autoria do Vereador Leonardo Henrique, com destino a 

prefeitura, no sentido de que seja aplicado o recurso realocado de 300 mil reais conforme a Emenda 
Modificativa a LOA 2023, na implantação do Saneamento da Vila Patos. 
 

Foi lido o Requerimento 140.2023 de autoria do Vereador Leonardo Henrique, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja aplicado o recurso realocado de 120 mil reais conforme a Emenda 
Modificativa a LOA 2023, na construção de uma passagem molhada no Sítio Bandeira. 

 
Foi lido o Requerimento 141.2023 de autoria do Vereador Genival Gomes, com destino a 

prefeitura, no sentido de que seja feita a substituição de 04 lâmpadas na Vila Trapiá, sendo duas em 
frente a praça de Nossa Senhora do Livramento, uma em frente a borracharia de Nego e outra na 
Rua Olegário Coleta, ao lado da casa do sr. Zé de Zuza. 
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 Foi lido o Requerimento 142.2023 de autoria do Vereador Genival Gomes, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita a substituição de 03 lâmpadas na Comunidade da Lagoa de 
três Irmaõs, sendo uma ao lado da Escola, uma em frente a casa da Sra. Adjailma e duas em frente 
ao bar de Lia de Antônio Joaquim, respectivamente. 
 
 Foi lido o Requerimento 143.2023 de autoria do Vereador Genival Gomes, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita a manutenção da estrada que liga Riacho até a Vila Patos. 
 
 Foi lido o Requerimento 144.2023 de autoria do Vereador Genival Gomes, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita  a manutenção das estradas  de Trapiá até Dois Riachos, de 
Dois Riachos até a Vila do Juá, voltando pela empresa, de Dois Riachos até o sítio Bento, de Ramada 
de Trapiá até de Três Irmãos, de Lagoa de Três Irmãos até Barra de Carapotós, passando pela ladeira 
dos Moura até Pinhões pelo sítio Onça. 
 
 Foi lido o Requerimento 145.2023 de autoria do Vereador José Welder, com destino a 
prefeitura, no sentido de implantar um poste de iluminação pública nas proximidades do canteiro 
central de fontre à Casa Real Recepções, entre a Rua da Saudade e a Rua José Felismino.   
 
 Foi lido o Requerimento 146.2023 de autoria do Vereador José Welder, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja recuperada a lombada em frente a casa de Valter do gesso, na rua 
Floro Alves. 
 
 Foi lido o Requerimento 147.2023 de autoria do Vereador José Welder, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita a limpeza dos canais e riachos no entorno da cidade. 
 
 Foi lido o Requerimento 148.2023 de autoria do Vereador José Welder, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita uma revitalização nos moldes do Beco de Inácio de Lica, no 
Beco do sindicato, na Rua Anacleto Braz.   
 
 Foi lido o Requerimento 149.2023 de autoria do Vereador José Welder, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja implantada uma grade de proteção, calçadas laterais e um sistema 
de iluminação na ponte próximo ao cemitério da cidade.    
 
 Foi lido o Requerimento 150.2023 de autoria do Vereador José Welder, com destino a 
prefeitura, no sentido de que seja feita uma revitalização na praça Dr. Manoel Borba, localizada no 
centro da cidade. 
 
 Foi lido o Requerimento 151.2023 de autoria do Vereador Dr. Neto, com destino a prefeitura, 
No sentido de enviar a esta Casa Legislativa, o Projeto de Lei que vise regulamentar e estabelecer o 
Piso Nacional do Magistério, obedecendo e observando as normas do Plano de Cargos e Carreiras 
(PCC), em conformidade com o Ministério da Educação e a Lei Federal nº 11.738 de 2008. 
 
 Foi lido o Projeto de Lei 01.2023 de autoria da Mesa Diretora, que fixa o valor do salário 
Mínimo dos servidores da Câmara Municipal de Riacho das Almas e dá outras providências 
correlatas. 
 
 Foi lido o Projeto de Lei 02.2023 de autoria do Vereador Florisvaldo Neto, que regulamenta a 
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cessão de servidores do Município para Associações Comunitárias, Instituições Filantrópicas e 
Fundações Municipais e dá outras providências.  
  
 Foi lido o Projeto de Lei 03.2023 de autoria do Vereador Florisvaldo Neto, que declara como 
utilidade pública a associação de pais e amigos dos excepcionais – APAE de Riacho das Almas e dá 
outras providências. 
 
 Foi lido o Projeto de Lei 04.2023 de autoria do Vereador Florisvaldo Neto, que inclui no 
currículo escolar fundamental das escolas públicas municipais de Riacho das Almas o estudo de 
Orientações Básicas sobre Educação Financeira, economia doméstica e dá outras providências. 
  
 Foi lido o Projeto de Lei 05.2023 de autoria do Vereador Florisvaldo Neto, que denomina 
como Maria Edília da Silva a Unidade Básica de Saúde do Vitorino, localizada na Vila do Vitorino, 
Zona Rural deste município, nesta cidade de Riacho das Almas/PE e dá outras providências. 

Foi lido o  Projeto de Decreto 01.2023, de autoria do Vereador Genival Gomes, que Confere 

Título de Cidadão Honorário Riachense e dá outras providências. 

 
 Foi lido o Projeto de Lei 01.2023 de autoria do Poder Executivo, que fixa o valor do salário 
mínimo dos servidores municipais, e dá outras providências. 
 
 Foi lido o Projeto de Lei 02.2023 de autoria do Poder Executivo, que dispõe acerca do Piso 
Salarial Nacional do Piso dos Agentes Comunitários de Saúde – ACS e dos Agentes de Combate às 
Endemias – ACE é dá outras providências. 
 
 Foi lido o Projeto de Lei 03.2023 de autoria do Poder Executivo, que dispõe sobre a criação 
de novos cargos no âmbito do Município de Riacho das Almas/PE, e dá outras providências. 
  

ORDEM DO DIA – O presidente deu início a ordem do dia, quando foram lidos, discutidos e 
votados pelos edis presentes, as seguintes propostas: 

Foi aprovado por unanimidade  o Requerimento 120.2023 em carácter de urgência,  de autoria 
do Vereador Nestor de Lira, com destino a prefeitura, no sentido de solicitar da Compesa o 
abastecimento das escolas do campo, Ubs e Hospitais da Cidade e Vilas. 

GRANDE EXPEDIENTE –Não havendo nada mais a ser deliberado na ordem do dia, o senhor 

presidente deu por aberto o grande expediente, facultando a palavra aos vereadores, os quais, 

fizeram uso: Abenildo Severino da Silva, Emanoel José Miranda, Genival Gomes de Moura, José 

Welder Ferreira, Gustavo André de Lucena Sousa, Leonrdo Henrique de Moura, Vandilson 

Domingos Pereira, e por fim, o senhor Presidente Nestor de Lira Moura passou a condução dos 

trabalhos da Casa Legislativa ao primeiro secretário, o Vereador José Leandro da Silva Neto , logo 

em seguida, fez uso da palavra. 

 
ENCERRAMENTO – Como não houve nenhum vereador mais a fazer uso da palavra, o senhor 

presidente convidou a todos a ficarem de pé e em nome de Deus declarou por encerrada a 

presente sessão ordinária. 

Para constar, foi lavrada essa Ata por ... , seguindo assinada pelos vereadores presentes 
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nessa sessão na Câmara Municipal de Riacho das Almas. 

APROVADA SEM IMPUGNAÇÃO, NA 02ª REUNIÃO ORDINÁRIA, EM 14 DE FEVEREIRO DE 2023. 
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